

Deux expos et deux distinctions

Belle satisfaction pour Martine Cadoret qui a reçu le week-end dernier le deuxième prix des Salines royales au 26^e Salon des arts à Dieuze, pour *Le mystère de la rosée*, et qui voyait sa toile *Fringale* remarquée par le jury du 22^e Salon d'automne à Talange. Recevoir deux distinctions en un seul week-end est assez rare surtout pour des expositions du niveau de celle de Dieuze et de Talange.

À noter aussi que c'est la cinquième distinction reçue cette année par l'animatrice de l'atelier de peinture de Juvelize, avec cinq œuvres différentes et originales.

De quoi redonner un sens au terme "vernissage", quand on sait que cette cérémonie a hérité du moment où les artistes vernissaient leurs toiles pour les présenter pour la première fois au public !



Les artistes primés aux Salines royales de Dieuze.

Photo RL